

Descubre tu superpoder

Aprende a enseñar



SUNY Old Westbury está buscando estudiantes para unirse al programa Teacher Opportunity Corps (TOC).

El TOC en la Escuela de Educación SUNY Old Westbury es un programa que busca desarrollar futuros maestros líderes a la vez que diversifica la fuerza de trabajo docente ofreciendo apoyo y orientación específicos, especialmente para aquellos de comunidades históricamente insuficientemente representadas y desatendidas en la profesión docente y aquellos que están en desventaja económica.

Los estudiantes inscritos a través del TOC reciben:

- Apoyo financiero dedicado
- Reembolso por talleres obligatorios por el estado y exámenes de licenciatura
- Experiencia como voluntario trabajando en escuelas asociadas de Long Island
- Acceso a conferencias profesionales locales
- Y más ...

La Escuela de Educación de SUNY Old Westbury ofrece a los maestros aspirantes y actuales instrucción de alta calidad en la asequible tradición de SUNY.



Obtenga más información en www.oldwestbury.edu/TOC.

¡Comience a planificar las vacunas para la vuelta a clases!



(Foto: Noticia)

La investigación a su rendimiento académico.

Por: Redacción
editorial@noticiali.com

Aprovechando que Agosto es el Mes Nacional de Concienciación sobre la Inmunización, las autoridades de salud les recuerda a los padres que la actualización de las vacunas de sus hijos se debe agregar a su lista de regreso a la escuela. Las vacunas ofrecen la protección más conocida contra muchas enfermedades debilitantes y que amenazan la vida.

Además de las vacunas requeridas por el estado de Nueva York para guarderías, escuelas y proveedores de atención médica, la Academia Estadounidense de Pediatría, la Academia Estadounidense de Médicos de Familia y los Centros para el Control y la Prevención de Enfermedades recomiendan vacunarse contra gripe, rotavirus, hepatitis A y aplicarse vacunas contra el virus del papiloma humano.

Las vacunas se recomiendan para bebés, niños, adolescentes y adultos en función de diferentes factores, como la edad, las condiciones de salud, los estilos de vida, la ocupación y los viajes. La vacunación es un paso crítico para proteger a las personas más vulnerables a la enfermedad: bebés y niños pequeños, ancianos y personas con enfermedades crónicas y sistemas inmunes debilitados.

De 7 a 18 años

Las vacunaciones de sus hijos los protegen de contagiarse enfermedades graves e incluso mortales. Vacunar a su hijo también ayuda a mantener saludable al resto de su familia y a su comunidad. Pero ¿Qué vacunas se

recomiendan para preadolescentes y adolescentes desde los 7 hasta los 18 años?

Además de mantener las vacunas de la infancia al día o recibir dosis adicionales, los adolescentes y preadolescentes también necesitan vacunas que los protegen de infecciones que pueden causar: Meningitis (inflamación del cerebro y la médula espinal), Cáncer por HPV (virus del papiloma humano), Tos ferina, etc.

Consulte el calendario de vacunas de los Centros para el Control y la Prevención de Enfermedades (CDC, siglas en inglés) para descubrir qué vacunas se recomiendan para preadolescentes y adolescentes. (<https://www.cdc.gov/vaccines/schedules/downloads/teen/parent-version-schedule-7-18yrs.pdf>)

Los efectos secundarios comunes de las vacunas incluyen dolor, hinchazón o enrojecimiento donde se ha administrado la vacuna. Los efectos secundarios graves por las vacunas son poco frecuentes.

Algunos preadolescentes y adolescentes pueden desmayarse después de la vacunación, por lo que los médicos recomiendan que estén sentados o recostados por 15 minutos luego de la administración. Darle a su hijo algo para comer o beber antes de vacunarse, o tranquilizar a su hijo luego de la vacunación puede ayudar a prevenir el desmayo.

Para obtener información adicional sobre vacunas para niños y adultos, puede visitar el sitio web del Departamento de Salud del Estado de Nueva York en <http://www.health.ny.gov/prevention/immunization>.